

Le président du Mexique lance un appel à surmonter la crise pétrolière dans le pays



Mexico, 10 décembre (RHC)- Le président du Mexique, Andrés Manuel López Obrador, a lancé un appel à surmonter la crise pétrolière dans le pays en présentant un plan national de raffinage afin de récupérer l'autosuffisance en essence.

Dans la communauté Dos Bocas Paraíso , dans l'état de Tabasco, Andrés Manuel López Obrador a indiqué que ce pays latino-américain a une situation défavorable car il extrait moins de 2 millions de barils de brut par jour.

Le président mexicain a rappelé que la réforme énergétique, appliquée par le cabinet de l'ex-président Enrique Peña Nieto, n'a pas eu les résultats escomptés à cause de l'absence des investissements étrangers prévus.

Par ailleurs, le Coordonnateur du Parti Morena à la Chambre des Députés, Mario Delgado, a affirmé que les premiers jours de mandat du nouveau président commencent à porter des fruits en matière de justice et à assurer la fin de la corruption et de l'impunité.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/178551-le-president-du-mexique-lance-un-appel-a-surmonter-la-crise-petroliere-dans-le-pays>



Radio Habana Cuba